



2026年1月1日

あけましておめでとうございます。2026年がスタートしました。新しい年を迎え、子どもたちが毎日安心して笑顔で過ごせる保育園であるよう、職員一同、気持ちを新たに保育に取り組んでまいります。
寒さが厳しい季節ですので、子どもたちの体調や小さな変化に気を配りながら、一人ひとりの成長を温かく見守っていきたいと思います。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



今月の予定

- 6日(火)英語レッスン
- 9日(金)身体測定
- 20日(火)英語レッスン
- 21日(水)避難訓練
- 28日(水)防犯訓練

Googleの口コミをお願いします



クラス目標

ひよこ組

- ・生活リズムを整えながら、元気に過ごす。
- ・簡単な正月遊びを保育者や友達と楽しむ。



あひる組

- ・生活リズムを整え、寒い冬を元気に過ごす。
- ・冬の自然に触れながら、体を動かして戸外遊びを楽しむ。



うさぎ組

- ・生活リズムを整えながら、寒さに負けず戸外で体を動かして遊ぶ。
- ・絵本や紙芝居の内容を楽しみながら、自分たちでイメージを広げたり、言葉で伝え合うことを楽しむ。



ひよこ組

新しいお友だちも増えて、さらににぎやかになったひよこ組です。最近のひよこ組は音の出るおもちゃに興味を示し、音に合わせて体を揺らす姿がよく見られます。マラカスを準備すると目を輝かせ「あわてんぼうのサンタクロース」等の冬の歌に合わせてマラカスを振って楽しんでいます。また、手遊びを繰り返して楽しむ様子も印象的で、保育士の手の動きを真似することも上手になってきました。これからもリズム遊びや手遊びの幅を広げていきたいと思います。

あひる組

先月は楽器遊びをたくさんしました。あひる組のお友だちは楽器遊びが大好きで、保育士が楽器コーナーを用意をしているとニコニコと大喜びで集まっています♪タンバリンや、すず、カスタネット、マラカスの中から好きな楽器を自分で選んで、いろんな曲に合わせてたくさん演奏しました。クリスマス会での楽器演奏の時間も、楽しそうにリズムに乗って演奏して大盛り上がりでした。

うさぎ組

12月はみんなでクリスマスツリーの飾りつけをしました。登園してくると、真っ先に玄関に飾ったクリスマスツリーを見に行くようになります。ぴかぴかと光るツリーの前で「きれいでね♡」とうっとりと見惚れています。

またクリスマスにちなんだ絵本を見るたびに「ツリーの飾りつけたね♪」と楽しかったことを思い浮かべるようになりました。自分で飾りつけをしたツリーは特別ですね。まだまだ楽しい思い出いっぱい作ろうね。

